

» levante.costera@epi.es

Más de 6.000 alumnos y 950 profesores dan la bienvenida al nuevo curso en Ontinyent

► Las clases de Infantil, Primaria, Secundaria y ESO cuentan con más de 5.000 jóvenes y 700 docentes y el Campus universitario acogerá a más 1.000 estudiantes ► El ejercicio escolar empieza en Xàtiva con vacantes en todas las etapas

LUIS CEBRIÀ. ONTINYENT / XÀTIVA

El regidor de Educación, Ferran Gandía, hizo ayer balance del inicio de curso en Ontinyent, destacando que «solo en infantil, primaria, secundaria y ESO hoy empiezan el curso más de 5000 alumnos y 700 profesores y profesoras. No hemos tenido ninguna incidencia y el curso está empezando con normalidad y con mucha ilusión por parte de todas y todos», manifestaba. La directora del CEIP Vicent Gironés, Inma Ferrero, explicaba por su parte que en el caso concreto de su centro «este año vamos a tener como hilo conductor los Juegos Olímpicos, aprovechando que en 2024 se vivirán los juegos de París. Nos servirá para articular actividades con las que trabajaremos aspectos como poner en valor el trabajo en equipo, inclusivo y el esfuerzo cooperativo», manifestaba.

El alcalde Jorge Rodríguez y el regidor de Educación también visitaron el Campus de la Universitat de València en Ontinyent, donde son cerca de 1000 los y las alumnas que empezaban el curso, en este caso con alrededor de 250 profesores y profesoras. Jorge Rodríguez destacaba «la gran oferta del Campus. También volvemos a tener el Máster en Psicología General Sanitaria y dónde tenemos como novedad el programa 'la Nau Gran' que consolida y amplía la oferta para los mayores de 50 años».

Desde la dirección del Campus, José Cantó destacaba que en este nuevo curso «se ha cumplido todas las expectativas con la matrícula». A su vez, el alcalde comentó en el inicio de curso los avances que se están produciendo para hacer realidad las grandes obras del «Pla Edificant» en los



El alcalde Jorge Rodríguez saluda a un joven del CEIP Vicent Gironés.

LEVANTE-EMV



Roger Cerdà y Amor Amorós, en el centro Jacinto Castañeda.

LEVANTE-EMV

Castanyeda y el Instituto Josep de Ribera con motivo del inicio del curso escolar 2023/2024, que ha transcurrido con total normalidad. Hay que destacar que a estas alturas todavía existen vacantes en cualquier curso de Infantil y de Primaria, por lo que se puede dar respuesta a alumnado que pueda llegar a la ciudad y que se tenga que escolarizar. En total hay 185 vacantes en Educación Infantil y 255 vacantes en Educación Primaria, mientras que en Educación Secundaria existen un total de 100 vacantes, si bien el primer ciclo se encuentra completo en los centros públicos del municipio. «Sabemos que la mayoría de claustros están completos y por tanto todos los centros disponen del profesorado que tienen adjudicado para este inicio de curso», ha explicado la regidora de Educación Amor Amorós desde el colegio público Jacinto Castanyeda, donde este año se estrena el aula de infantil de 2 a 3 años. Amorós también ha destacado que «desde la concejalía de Educación hemos hecho algunas intervenciones en cuestión de mantenimiento que nos han requerido los centros para ponerlos a punto».

Además, también se ha puesto en marcha el servicio gratuito de escolate matutina, con el cual se pretende mejorar la conciliación familiar. El servicio se presta los días lectivos de 7:30 a 9h en los colegios públicos donde están matriculados los niños y niñas, y por el momento hay 166 inscritos.

El alcalde y la primera teniente de alcalde visitaron también el Instituto Josep de Ribera, donde se encuentran en marcha las obras para la construcción del nuevo aulaario, con una inversión de más de 1,2 millones de euros.

colegios de Ontinyent en 2024. «Queremos hacer realidad proyectos muy importantes, esos son nuestros deberes».

Por su parte, en Xàtiva comenzó el nuevo año escolar con vacantes en todas las etapas. El alcalde de Xàtiva Roger Cerdà y la primera teniente de alcalde y regidora de Educación Amor Amorós visitaron el colegio Jacinto

Roger Cerdà y Amor Amorós visitaron el IES Josep de Ribera, con un proyecto de obras por 1,2 millones de euros